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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Janis Koslowski bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:08 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Omar Khout, Annika Kiefer, Janis Koslowski, To-

bias Lotz, Heidi Meyenberg, Dominik Petersdorf, Jessica Plaßmann & Nicolas Schuler

Frederik Alt ist als Gast anwesend.

Nicolas verlässt die Sitzung um 13:10 Uhr.

2 Anträge

DasFinanzreferat stellt imNamendes Sportreferats denAntrag, denTopf des Sportreferats um297,50€

zu erhöhen. Die zusätzlichenMitteln sollen genutzt werden, um verschiedeneWerkzeuge anzuschaf-

fen, die verwendet werden können, um das Volleyballfeld wieder herzurichten.

Es wird der Antrag gestellt, den Topf des Sportreferats um 297,50€ zu erhöhen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Antrag 210_1 wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (210_1).

Das Finanzreferat möchte zwei weitere Zelte anschaffen. Das kleinere 3x3-Zelt soll den bei der Ers-

tibegrüßung beschädigten Pavillon ersetzen, das 4,5x3-Zelt samt verschiedener Sonderausstattungen

erweitert unsere bisherigenZelte. Für die beidenZeltewerden 6600,-€ veranschlagt, wobei derDruck

unseres Logos zusätzliche Kosten von 350,-€ pro Zelt verursachen wird.

Es wird der Antrag gestellt, zwei Zelte samt Ausstattung für circa 6600,-€ zuzüglich 700,-€

Logodruck anzuschaffen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Antrag 210_2 wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (210_2).
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Für das Sommerfest und weitere Veranstaltungen möchte das Finanzreferat eine Gastrospühlmaschi-

ne für 2069,-€ sowie eine Klapptheke für 1790,-€ anschaffen.

Es wird der Antrag gestellt, eine Gastrospühlmaschine und eine Klapptheke für insgesamt 3859,-€

anzuschaffen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Antrag 210_3 wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (210_3).

Das Finanzreferat beantragt ein Budget in Höhe von 2500,-€ zur Aufnahme eines Slushiverkaufs im

AStA-Büro. Das Budget umfasst sowohl Einzelanschaffungen für die Slushimaschine wie Nachfüllde-

ckel und ein Rollwagen, als auch Verbrauchsmaterial für den eigentlichen Verkauf. Zusätzlich soll das

Material auch für das anstehende Sommerfest verwendet werden.

Es wird der Antrag gestellt, verschiedene Anschaffungen für den Slushiverkauf in Höhe von 2500,-€

zu tätigen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Antrag 210_4 wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (210_4).

Um den Bestand anMehrwegbechern wieder aufzufüllen, beantragt das Finanzreferat 1260 bedruck-

te Mehrzweckbecher für 2520,-€ anzuschaffen. Nach einiger Diskussion wird die Menge auf 2520

Becher erhöht, was auch den Stückpreis senkt. Es wird nun der Antrag gestellt, 2520 Becher für circa

3500,-€ anzuschaffen.

Es wird der Antrag gestellt, 2520 bedruckte Mehrzweckbecher für circa 3500,-€ anzuschaffen

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Antrag 210_5 wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (210_5).

Eswird angemerkt, dass für den Verleih darauf geachtet werdenmuss, dass die Becher vollständig und

in gutem Zustand zurückgegeben werden.

Ein Studierender der Hochschule stellt einen Antrag auf Kostenübernahme der Teilnahme an einem

Iron-Man-Triathlon, der am18.03.2023 stattfand. Dabei sollen 60%derKosten übernommenwerden.
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Es wird der Antrag gestellt, einen Teil der Kosten der Teilnahme an einem Iron-Man-Triathlon zu

übernehmen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (210_6).

Omar verlässt die Sitzung um 13:45 Uhr.

Nicolas betritt die Sitzung um 13:50 Uhr.

Das Sportreferat möchte ein neues Volleyballnetz anschaffen. Die Abstimmung wird auf nächste Wo-

che verschoben, da noch genauere Informationen diesbezüglich eingeholt werden.

3 Protokollannahme

Es liegen keine Protokolle zur Annahme vor.

4 Berichte

4.1 Sportreferat

Jessica berichtet, dass sie eineGruppe Studierender organisiert hat, die sich darumkümmernmöchten,

das Volleyballfeld wieder in Stand zu setzen. Bis zum Sommerfest soll dadurch das Volleyballfeld gut

bespielbar gemacht werden.

4.2 Sommerfest

Annika berichtet von der Organisation des Sommerfests. Die Standeinteilung füllt sich langsam. Die

Plakate werden voraussichtlich noch heute fertigstellt und baldigst aufgehangen.

5 Sonstiges

Die Sitzung am 31.05. liegt in den Pfingstferien und wird daher online auf dem Discord-Server des

AStA stattfinden. Die Sitzung beginnt wie gewohnt um 13:00 Uhr.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:59 Uhr.
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6 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Janis Koslowski

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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